

LETTRE D'INFORMATIONS ECONOMIQUES STRATEGIQUES INTERNATIONALES

Numéro 189

31 août 2009

GRIPPE PORCINE ET GOUVERNEMENT MONDIAL

« **Lorsqu'un gouvernement est dépendant des banquiers pour l'argent, ce sont ces derniers et non les dirigeants du gouvernement qui contrôlent la situation, puisque la main qui donne est au-dessus de la main qui reçoit. [...] L'argent n'a pas de patrie, les financiers n'ont pas de patriotisme et n'ont pas de décence. Leur unique objectif est : LE GAIN !** »

Napoléon Bonaparte (1769-1821)

L'Organisation Mondiale de la Santé [OMS] sera t-elle l'instrument employé par le cartel bancaire pour imposer la première forme de Gouvernement Mondial ? Aujourd'hui, l'OMS est un pion potentiellement dangereux pour les populations et utile à l'*establishment* pour mener une véritable guerre bactériologique¹ destinée à réduire la population mondiale, tel qu'annoncé sur les pierres du Georgia Guide Stones². **L'OMS est au centre d'une activité criminelle susceptible de déclencher un génocide planétaire.** Ce syndicat du crime a décidé d'engager une manœuvre très risquée. Reste à savoir combien de temps il restera maître de l'échiquier.

Conversation d'avenir...

Lors d'une conversation avec une source de haut niveau de l'*establishment*, il nous a clairement été dit : « Surtout, ne faites pas vacciner vos familles ! » « Les vaccins à deux doses ont très probablement pour objectif de neutraliser le système immunitaire et le charger d'un virus vivant... Vous comprenez ce que cela signifie à terme... Cette vaccination à grande échelle sera le tremplin pour quelque chose d'autre ». Nous avons bien sûr cherché à en savoir plus, par exemple comment le virus allait muter, mais notre contact a refusé d'apporter la moindre explication,

¹ Evgueni Kouznetsov, du Centre russe de la santé des animaux sauvages, a confié à un journaliste d'une agence de presse russe : « La grippe figure dans le quatrième groupe d'affections qui peuvent servir d'armes bactériologiques ».

² Voir le numéro 182 de LIESI.

laissant planer de longs silences en guise de réponse. Ce contact a simplement avancé : « Certains ont tellement peur des représailles qu'il y a peu de chance qu'ils rendent la vaccination obligatoire ». En fait, il faudrait que des chercheurs indépendants puissent examiner le contenu du vaccin et en révéler la teneur. Si cela ne peut pas être fait, l'on doit objectivement conclure que la recherche de profits financiers de la part des laboratoires de la mort et de ceux qui profitent de leurs financements politiques n'est pas le seul objectif recherché.

Au fil des semaines, les autorités publiques semblent se comporter comme si elles jouissaient d'une protection certaine. Le scandale du sang contaminé a-t-il été oublié ? Les gouvernants ont-ils obtenu des assurances de la part de l'*establishment* ? C'est sans doute le cas pour certains, mais cette confiance aveugle traduit aussi une grande méconnaissance de l'idéologie suivie par ces familles oligarchiques. Comme l'Histoire de ces deux derniers siècles le prouve, ces puissants préfèrent agir tapis dans l'ombre car leurs œuvres sont mauvaises. **Ils recherchent désormais le chaos par une guerre bactériologique** et le temps dont ils disposent est désormais réduit. L'avantage d'une telle situation est que leur existence se fait plus évidente aux yeux de certains qui finissent tout de même par s'interroger, même s'ils sont encore peu nombreux. Rappelons quelques objectifs poursuivis par ces familles oligarchiques : contrôler le monde, éliminer les opposants, réduire la population mondiale, unifier les peuples au moyen d'une dictature universelle, et surtout, imposer une religion universelle qui ne doit être que la « pure doctrine de Lucifer »³, selon Albert Pike, fondateur du rite palladique luciférien.

Il est aisé de comprendre qu'un règne tyrannique sera plus facile à imposer avec une population encore sous le choc d'une mortalité massive..

La grippe espagnole

Beaucoup de gens l'ignorent, mais la grippe espagnole est née dans les camps militaires de la Première Guerre mondiale. Les laboratoires Rockefeller avaient

³ L'étape prochaine est la négation de la divinité de Notre Seigneur Jésus-Christ par les autorités publiques chargées de mettre en œuvre le projet syncrétiste religieux initié par Jean-Paul II et considérablement développé par Benoît XVI. Pour la France, la loi contre le repos dominical, si importante pour le président Sarkozy, s'inscrit dans cette perspective luciférienne.

engagé une campagne de vaccination sur les soldats des deux camps partant au front. Il s'agissait de vaccins contre la typhoïde, produits depuis 1916 dans des usines chinoises après injection à des porcs du pus récolté sur des personnes infectées. Peu de temps après leur vaccination, de nombreux soldats sont tombés malades. La maladie a été initialement baptisée *infection paratyphoïque*, caractérisée par des nausées, des vomissements, des diarrhées, et des **pneumonies mortelles**. La maladie s'est ensuite répandue dans le monde entier, tuant 20 à 50 millions de personnes. Ce n'est que plus tard que **l'establishment médical a faussement baptisé grippe espagnole le virus recombinant mortel répandu par le vaccin de l'empire pharmaceutique Rockefeller**⁴.

« Après l'analyse d'un tissu pulmonaire d'une victime de la pandémie de 1918, conservé dans du formol, le Dr Jeffrey Taubenberger a rendu public un rapport selon lequel le virus de **la pandémie de 1918 était en fait un nouveau virus porcin recombiné avec des fragments de virus aviaire (H5N1) et humains (H3N2) dans la structure même de leur ARN** »⁵. Plus que cela, en 2003, le Dr Taubenberger serait ensuite parvenu à reproduire en laboratoire le « tueur de 1918 » par recombinaison des structures ADN et ARN. La prétendue « grippe porcine » ayant infecté et tué des être humains à Mexico au cours du printemps 2009 est un nouveau type de sous-virus A/H1N1 qui n'avait jamais été détecté chez des porcs, ni chez des humains, comme l'ont confirmé l'OMS et le CDC [Centre de contrôle des maladies d'Atlanta]. Il s'agit d'un triple recombinant comprenant des segments de gènes d'origine humaine, porcine et aviaire⁶. Rappelons que, dans son précédent numéro, ainsi que dans le Hors série *Un virus pas naturel qui répond aux exigences des planificateurs du Nouvel Ordre Mondial*, LIESI a fait référence à la campagne mensongère de grippe porcine introduite en 1976... à partir d'un camp militaire américain. En 2009, la théorie de « l'accident » est encore privilégiée par ceux qui ne comprennent rien et ne veulent surtout rien voir.

Ils n'ont peur de rien !

Chose incroyable, malgré tous ces antécédents, au printemps 2009, les laboratoires Baxter réalisent des expérimentations mettant en contact les virus de la grippe humaine saisonnière (H3N2) avec ceux de la grippe aviaire (H5N1), pouvant alors produire un virus hybride susceptible d'être transmis à l'homme ! Le vaccin expérimental – contaminé – est envoyé à des sous-traitants de par le monde et si l'un d'eux, un laboratoire tchèque, n'avait pas testé le vaccin sur des furets [tous moururent], les personnes pensant recevoir le H3N2 auraient reçu le H5N1. Plusieurs millions de personnes auraient été affectées par ce vaccin, contaminé par Baxter et dont les souches furent fournies par l'OMS.

⁴ Source : *The horrors of vaccinations* – Higgins, 1921.

⁵ Source : *Science Magazine Report*, 21 mars 1997.

⁶ Source : <http://www.ncsl.org/?tabid=17089>

Pensez-vous que la multinationale Baxter⁷ du complexe pharmaco-chimique a été ennuyée un seul instant ? Pas le moins du monde. L'OMS a assuré suivre le sujet de près⁸. Quelle belle affaire ! Qu'ont-ils décidé à propos des sans-abri « testés » avec des vaccins expérimentaux et décédés ? Rien, **MAIS ces pseudo-scientifiques s'occupent de notre santé et conseillent les gouvernements de la planète**.

A l'heure actuelle, la majorité des gens pensent que le virus H1N1 est celui d'une grippe porcine naturelle, alors que l'OMS vient, officiellement, d'abandonner le terme « porcine » avouant par là-même son origine artificielle ! On en arrive au point où **il apparaît de manière criante que les multinationales de la santé ne cherchent plus à guérir, mais cherchent à inventer des vaccins contenant des virus vivant atténués, des métaux toxiques et d'autres poisons, en vue de décimer les populations**⁹.

Comme l'a dit le Docteur Rebecca Carley : « **Ils essaient de causer la pandémie. Ils ont déjà stocké plus de 250 millions de doses de vaccin de grippe aviaire. La durée de vie de ces vaccins est limitée. Alors ils vont tenter de faire démarrer cette pandémie rapidement, pour enfin vacciner les gens, ce qui causera la pandémie** »¹⁰.

Les laboratoires du cartel bancaire parviendront-ils à créer une hybridation entre plusieurs virus susceptibles d'être foudroyant ? Un scientifique contacté par LIESI et travaillant pour le complexe militaro-industriel américain, a confié que des projets sont aussi étudiés pour « un épandage par voie aérienne. Ces gens sont prêts à tout ».

L'OMS

Dans la mesure où les actes criminels de Baxter furent couverts par l'OMS et où les recommandations de cette organisation ont un caractère obligatoire pour tous les

⁷ Certains auteurs avancent que le président Obama entretient des liens financiers ténus avec la firme Baxter. De toutes les façons, dans son numéro 188, LIESI a mis à nu le projet « humanitaire » de ce président à deux visages.

⁸ Nous avons donc là une preuve supplémentaire que les médias sont sous influence et qu'ils conditionnent les foules à un scénario pandémique, non pas selon des critères objectifs, mais parce qu'ils sont aux ordres. Les lignes éditoriales de la grande presse sont soumises à des directives ; **les grands médias sont désormais au service de la désinformation**... donc du mensonge. Les nouvelles stratégiques sont nécessairement censurées et les scientifiques sérieux, qui refusent les prébendes du cartel bancaire pour seriner des fables favorables au projet du Nouvel Ordre Mondial, sont ignorés des rédactions ; de fait, leur point de vue est inconnu du grand public.

⁹ « **Les vaccins H1N1 à deux doses sont conçus pour neutraliser le système immunitaire et le charger d'un virus vivant selon un processus qui reflète celui qui fut décrit, en 1972, dans deux notes publiées par l'OMS contenant la description des moyens techniques permettant de transformer les vaccins en tueurs** ». (Source : SpreadTheTruth)

¹⁰ Source : drcarley.com

194 pays signataires de la charte de l'OMS en cas d'urgence pandémique, bien des choses peuvent survenir ! S'agissant de la France, il faudra voir si les autorités vont modifier les dispositions législatives actuelles du Code de la santé pour y introduire des lois d'exception. En France, les niveaux d'alerte évoluent au gré de l'humeur des fonctionnaires de l'OMS et de leurs directives. Ces niveaux d'alerte sont rédigés par le Secrétariat général de la défense nationale et prévoient des mesures très contraignantes¹¹, gérées par le ministère de l'Intérieur et non par la Croix Rouge. Si les leaders du cartel bancaire ont l'intention de provoquer une crise sévère **en 2010**, il leur suffit de glisser à l'oreille de leurs marionnettes de l'OMS qu'il faut imposer aux citoyens la mise en quarantaine¹² et des restrictions de voyage. A tous les coups, ce genre de mesures bloquerait l'activité économique et entraînerait nombre de conséquences en dominos. Dans une telle perspective, il faudra voir ce que décidera l'ONU, autre levier d'influence de l'*establishment*, puisque l'OMS est une agence de l'ONU ! Les choses deviennent alors très favorables aux adeptes du Nouvel Ordre Mondial dans la mesure où **l'urgence pandémique oblige les gouvernements nationaux à abandonner leur autorité**¹³ ! Comme nous l'avons déjà dit dans un précédent numéro, ce sont alors des comités de crise qui prennent en charge la santé et les infrastructures sécuritaires du pays. Ces comités de crise agiront sous le couvert de l'OMS et de l'UNION EUROPEENNE... autre moyen de contourner le Traité de Lisbonne, si difficile à rendre acceptable.

Etats-Unis : des jours sombres pour les citoyens

Si les autorités fédérales de Washington décident de se conformer aux décisions de mesures pandémiques, il y

¹¹ Ils incluent notamment des destructions de denrées, la mise en place de « barrières sanitaires » et de contrôle de la circulation, la fermeture des crèches et écoles, un enseignement unique assuré par vidéo, une vaccination obligatoire des populations, **l'interdiction des manifestations publiques**, le pouvoir de réquisitionner les personnes, les biens et les services, le rappel des réservistes, des quarantaines, le déplacement des activités économiques dans des zones moins touchées, voire la destruction des propriétés « contaminées », etc. L'Institut de veille sanitaire précise que les récalcitrants doivent être convaincus de se faire vacciner sous peine de ne pouvoir venir travailler pour des motifs de « protection humanitaire » et donc d'être privés de leurs ressources. (Source : <http://bridge.over-blog.org/article-32249336.html>)

¹² Comme par hasard, en 2005, l'administration Bush a profité de la psychose causée par la grippe aviaire **pour ajouter de nouvelles formes de grippe, notamment la grippe porcine**, à la liste officielle des « maladies transmissibles nécessitant une mise en quarantaine ».

¹³ Voici un extrait de la déclaration de l'OMS en date de 2005 : « En vertu des plans particuliers de lutte contre la pandémie appliqués partout dans le monde en 2005, y compris aux Etats-Unis, **les gouvernements nationaux perdent leur autorité en cas d'urgence pandémique** ».

aura alors la mise en œuvre du Model Emergency Health Powers Act. Dans une telle hypothèse, les citoyens américains sont dans l'obligation de se faire vacciner. Dès lors, la police peut recourir à la violence pour emprisonner les suspects, des « criminels » potentiels.

Depuis plusieurs années, LIESI a mis en avant l'existence de camps de détention prêts à fonctionner, c'est-à-dire à recevoir des prisonniers. Il existe même des wagons spéciaux pour déplacer une population de « criminels » que nous avons chiffrée à 13 millions. Rappelons que **chaque wagon en question dispose de 138 paires de menottes pour pieds et mains**. Et ce projet est ANTERIEUR à septembre 2001. Qui a parlé de complot ?

Aujourd'hui, **un site de l'armée américaine – GoArmy.com – fait de la réclame pour embaucher des personnes qui seront formées pour encadrer les individus placés en quarantaine, en internement, en confinement** ! Les personnes répondant à cette offre d'emploi en période de crise seront « responsables des activités journalières dans une caserne, un établissement correctionnel, ou dans une structure d'internement, de détention ». Elles auront pour mission d'assurer la sécurité externe des établissements ou camps, mais encore de favoriser l'insertion des prisonniers à partir d'un « programme de rééducation »¹⁴. Cela vous rappelle-t-il quelque chose ? Quelques semaines avant cette campagne, le Département de la Sécurité Intérieure¹⁵ a publié un rapport mettant en garde contre des extrémistes hostiles, par exemple, à l'avortement. Sont visés tout particulièrement les citoyens dits conservateurs. Dans le même temps, le Département de la Défense va plus loin ; il définit ces extrémistes comme des « terroristes de bas niveau ». Selon un rapport publié par le Département de la Sécurité, et mis en ligne par le *WorldNet Daily*, on apprend que même les vétérans sont assimilés à des « terroristes éventuels ».

Finalement, tout ce que nous avons publié depuis le 11 septembre 2001 sur le projet de loi martiale devient cruellement d'actualité.

La prophétie de l'administration Obama

L'administration Obama a prophétisé que « la pandémie de grippe deviendrait probablement plus grave à l'automne prochain ». Il faut probablement conclure qu'une souche plus virulente fera, comme par enchantement, son apparition pour justifier le train de mesures... préparées depuis des lustres. Et n'oubliez pas que le Codex Alimentarius arrive, comme par hasard, en fin d'année, afin de rendre plus difficile la complémentation de notre alimentation crencée en

¹⁴ Les prisonniers de Guantanamo ne sont que des cobayes en vue de ce projet. Une puce est implantée dans la gorge des victimes au moyen d'un pistolet spécifique ; ensuite, cette puce libère des toxines dans l'organisme à un moment déterminé par le gardien ; les douleurs effroyables qui s'en suivent brisent n'importe quel homme en peu de temps.

¹⁵ Voir la brochure publiée par LIESI.

vitamines et en d'autres micronutriments ! C'est prévu depuis de nombreuses années. **LIESI en parlait déjà en 2005.**

Rappelons que TROIS SEMAINES après l'apparition de la « grippe » aux Etats-Unis, le Centre de contrôle des maladies [CDC] a annoncé qu'il disposait d'un vaccin pour contrer l'épidémie. Or les souches vaccinales mettent approximativement douze semaines à se développer, et il faut attendre encore plus d'un mois pour obtenir une production de masse. Nous sommes confrontés à un scénario bien huilé...

A l'heure où nous rédigeons, se trouve sur la table du secrétaire à la Défense, Robert Gates, une proposition autorisant l'armée à installer des équipes régionales en vue d'apporter une assistance aux autorités civiles dans leur effort pour contenir les conséquences liées à la pandémie de la grippe. La signature de ce document ouvrirait la voie à l'élaboration d'un Etat policier. « La décision de mise en quarantaine, explique Chris Calabre, conseiller de ACLU en matière de technologie et de liberté, donnerait carte blanche au gouvernement pour emprisonner n'importe qui ». Plusieurs responsables de groupes de défense des libertés civiles expliquent que les gouvernements étrangers sont également en train de préparer des plans d'urgence dont l'application repose largement sur l'armée. Par exemple, des informations parues dans le *Daily Telegraph* font allusion au plan d'urgence élaboré par le gouvernement britannique en vue de préparer des « fosses communes, des morgues gonflables, des crématoriums qui fonctionneront 24 heures sur 24, et des obsèques expéditives ».

Aux Etats-Unis, mi-août, le Pentagone a pris contact avec le Congrès pour lui demander d'accorder au Secrétaire d'Etat à la Défense les pouvoirs nécessaires pour répartir 400 000 militaires sur l'ensemble du territoire en cas de situation d'urgence et de catastrophe majeure. Cette requête a déjà suscité la désapprobation des gouverneurs¹⁶ des Etats américains parce qu'elle envisage des patrouilles dans les rues des villes et qu'elle viole le Posse Comitatus Act de 1878. En juin, l'US Northern Command a mentionné l'existence d'une « Proposition législative pour mobiliser les forces fédérales en vue de la lutte contre les catastrophes ». Ce document « autorise le secrétaire d'état à la Défense à rappeler au service militaire actif les réservistes de l'armée de terre, de l'armée de l'air, de la marine et du corps des Marines en cas de catastrophe majeure ou de situation d'urgence ». Ces unités représentent « plus de 379 000 militaires répartis sur l'ensemble du territoire américain ».

Pourquoi les CRS doivent-ils surveiller le site Sanofi-Pasteur ?

La mairie de Val-de-Reuil a publié ce curieux message : « Les mesures de protection applicables au

site rolivalois de Sanofi-Pasteur depuis le 22 juillet 2009 sont normales pour un site pharmaceutique stratégique, première unité industrielle de production de vaccins au monde. Ce sont celles qui figurent au plan de sécurité, conçu par l'Etat et annoncé à la ville, à la veille de la précédente menace de crise sanitaire (grippe aviaire). La ville a reçu confirmation de l'activation de la première étape de ce dispositif (présence de 100 CRS) par Mme la Préfète de l'Eure, le 20 juillet, qui l'en avait avertie au printemps ».

Cela veut tout simplement dire que le site de Sanofi-Pasteur va faire l'objet d'une surveillance constante de la part des forces de l'ordre afin d'éviter tout mouvement de panique de la part de la population. Mais pourquoi donc les gens s'inquièteraient-ils d'une « grippette » qui fait moins de morts que la grippe saisonnière ? **Cette information circule alors qu'il n'y a pas de décès de grippe A en France, mais que l'on compte déjà cet été plusieurs dizaines de décès par noyade !** Faut-il conclure que certains services secrets d'Etat prépareraient une version différente du 11-Septembre, avec cette fois un attentat bactériologique ? Il est bien certain qu'un tel événement, fort bien médiatisé, ferait des sites pharmaceutiques du complexe pharmatico-chimique des centres stratégiques...

Bémol de l'OMS dans la fourniture des vaccins pour l'automne et prise en compte de la dangerosité des vaccins

Le 20 août 2009, juste avant l'ouverture d'un symposium de trois jours à Pékin sur la grippe en Asie-Pacifique, Margaret Chan, la directrice de l'OMS, a annoncé que son équipe cherchait à cibler les groupes d'individus « prioritaires ». Une manière d'avouer par la suite « que l'approvisionnement sera extrêmement limité pendant plusieurs mois ». D'ores et déjà, l'OMS annonce que les laboratoires ne pourront fournir qu'une quantité limitée au début de l'automne.

Mais, selon une source consultée par LIESI et qui exerce une haute fonction dans le dispositif sanitaire français, ces informations sont frauduleuses. « Ils racontent ces mensonges afin de pousser les gens à une vaccination douteuse... »

Des autorités de l'OMS ont précisé que Novartis a commencé à tester son vaccin sur les hommes, tandis que Sanofi-Aventis et Glaxo Smith Kline viennent seulement de commencer. Pour leur part, les Européens ont l'intention de disposer des vaccins avant la fin des essais cliniques, en dépit des mises en garde de plusieurs scientifiques. Le Dr Meryl Nass écrit : « Les adjuvants utilisés pour renforcer l'efficacité des vaccins et pour économiser les réserves de vaccins sont nommés MF59 (Novartis) et AS03 (Glaxo Smith Kline). Les vaccins contenant le MF59 et le AS03 ne sont pas encore concernés par l'Autorisation d'Utilisation d'Urgence. Cependant, au cours de ces dernières semaines, le gouvernement américain a acquis ces adjuvants pour une valeur de 698 millions de dollars. Les responsables américains et ceux de

¹⁶ Ces derniers souhaitent maintenir le contrôle de leurs forces de la Garde nationale, ainsi que le personnel militaire agissant dans le cadre des missions spécifiques à leurs Etats.

l'OMS ont annoncé qu'ils seraient probablement utilisés, car c'est le meilleur moyen de disposer d'une quantité suffisante de vaccin pour la population des Etats-Unis et du monde, en automne. Il n'a jamais été prouvé que ces vaccins sont sans conséquences pour les enfants, les femmes enceintes ou les jeunes adultes. **Ils n'ont pas été soumis à une procédure complète de tests** ; par exemple, le fabricant n'a pas soumis et ne soumettra pas le MF59 à un test pour en déterminer le pouvoir cancérigène potentiel. Cependant, les experts ont laissé entendre qu'en l'absence de données relatives aux essais cliniques préalables à l'autorisation, il sera important de procéder à une surveillance post-marketing (pharmaco-vigilance) afin de connaître les effets secondaires du vaccin de la grippe porcine. Selon *Reuters*, le directeur du FDA, le Dr Hector Izurieta, a déclaré que l'agence avait mis en place un vaste réseau pour procéder à ce qui est connu sous le nom de surveillance post-marketing. Il est certain qu'un vaccin de la grippe porcine non testé et contenant de nouveaux adjuvants, risque de causer plus de maladies auto-immunes qu'en 1976. Aussi bien les fabricants que les initiateurs du programme du gouvernement américain se sont vus accorder une immunité, ce qui les protège de toute poursuite en justice ».

En Angleterre, Justine Roberts, cofondatrice du site memset.com, a affirmé : « De nombreuses mères s'exprimant sur le site Internet se demandent si le fait d'administrer le vaccin de la grippe porcine à leurs enfants est une bonne idée. Certaines sont inquiètes au sujet de la fiabilité des tests auxquels le produit a été soumis ; d'autres à propos de son efficacité et de ses effets secondaires. Il ne faut pas oublier que le vaccin fabriqué par Glaxo Smith Kline contient du thimérosal, lequel a été à l'origine de troubles neurologiques et de l'autisme dans les années 90 ».

Le curieux message de Jacques Attali

Le 11 août 2009, Jacques Attali a publié un article intitulé *La Théorie des complots*. Nous ignorons les raisons pour lesquelles l'auteur a décidé de se ridiculiser par les propos qu'il exprime. J. Attali a-t-il peur de ce que ses amis banquiers oligarchiques vont provoquer en 2010 ? Voici quelques extraits choisis de l'article de l'ancienne éminence grise de F. Mitterrand ; ce dernier étant aussi l'homme qui évita la nationalisation à la banque Lazard.

« [...] Un complot donne à penser que l'inexplicable trouve sa source dans une action secrète, lâche, masquée, globale, cohérente, organisée longtemps à l'avance par un petit groupe, tirant les fils dans l'ombre, dont il suffirait de se débarrasser pour régler le problème. Aujourd'hui, la théorie du complot fait florès pour expliquer la crise économique et financière. Ou plutôt la théorie des complots. Car en fait, mille et un comploteurs sont dénoncés : on entend dire de manière également péremptoire que la crise a été, depuis longtemps, voulue, pensée, organisée et conduite de main

de maître par l'ensemble des banques américaines¹⁷, pour transférer leurs pertes sur les contribuables... [...] Bien sûr, certains des groupes dénoncés dans cette longue liste ont profité, profitent ou profiteront de la crise, d'une façon ou d'une autre, parce que plusieurs ont trouvé une façon d'en tirer le meilleur. Mais aucun d'entre eux n'en est le responsable ».

Là, J. Attali n'a pas honte de sombrer dans le ridicule. Puis il ajoute, pensant sans doute avoir été un peu loin : « Ils ont réussi à en être les bénéficiaires, ce qui n'est pas du tout la même chose ». Enfin, avec son inénarrable sérieux médiatique, il poursuit : « D'autres encore désignent des comploteurs d'autant plus masqués qu'ils sont, eux, totalement imaginaires : les juifs, les francs-maçons, les Illuminatis ». Pourquoi donc parler de ce qui a fait l'objet d'une démonstration sans faille, à partir de documents d'archives, par des journalistes avec qui J. Attali converse et, en plus, sur une grande chaîne de référence comme PLANETE¹⁸. LIESI a reproduit PHOTOS et commentaires de ce document attestant que les propos de J. Attali sont faux, mensongers. **J. Attali sombre dans le complot contre la vérité des faits incontournables.** Il cherche à dénigrer ce qu'il appelle « les complotistes », mais cette démarche est pire, infructueuse, puisqu'il atteste par-là être lui-même un complotiste du mensonge. Enfin, n'oubliant pas son rôle de porte-parole des puissants qu'il aimerait côtoyer, voire peut-être instruire de ses conseils avisés, Il conclut : « Il faudrait donc avoir le courage, aujourd'hui, de s'attaquer aux règles du jeu et non aux joueurs si l'on veut éviter que la partie tourne au carnage ». Chassez le naturel, il revient au galop ! J. Attali nous ramène, comme par enchantement, à son « Nouvel Ordre Mondial ».

Message codé adressé par le Pouvoir occulte à qui veut lire et comprendre

Parfois, de « grands » organes de presse publient des informations sensibles, des bombes médiatiques. Mais alors que l'on s'attend à voir les médias exploiter de telles informations, elles sont traitées au même rang que des faits divers, voire ignorées. Si l'information sensible est diffusée par un journal connu, mais que les rédactions de presse ne l'exploitent pas, cela signifie que **l'information constitue un message « initiatique » adressé à une catégorie de personnes qui savent décoder.** Voici quelques informations récentes d'une grande pertinence.

¹⁷ Remplacer par « cartel bancaire », ce qu'il ne peut bien évidemment pas écrire puisqu'il n'est pas un « homme libre ».

¹⁸ Lire le document intitulé *On tue pour le Nouvel Ordre Mondial* – 10 €.

Le Vatican accuse les Etats-Unis et la Grande-Bretagne de complicité de crimes dans l'Holocauste

Le 20 août 2009, l'*Osservatore Romano*, le journal officiel du Vatican, a « accusé la Grande-Bretagne et les Etats-Unis d'avoir été au courant des détails des projets d'Hitler concernant l'extermination des juifs, mais de n'avoir rien fait pour l'empêcher ». Le *Daily Telegraph* a publié cette information, expliquant que « non seulement les Etats-Unis et l'Angleterre ont refusé de bombarder les camps de concentration nazis et de détruire les chemins de fer qui permettaient d'y acheminer les détenus, mais ils ont même détruit des rapports concernant les projets des nazis ». L'accusation est si grave que **le journal officiel du Vatican a produit le fac-simile d'écrits extraits du journal intime d'Henry Morgenthau Jr**¹⁹, Secrétaire au Trésor des Etats-Unis à l'époque de la Seconde Guerre mondiale. L'homme politique américain « dénonce l'indifférence de Londres face au sort des juifs comme étant *la conjugaison de la peur des Britanniques et du double langage diplomatique, froid et correct qui vient se greffer à une sentence de mort* ». Le Vatican précise que Morgenthau a écrit dès août 1942, que « *le gouvernement des Etats-Unis savait que les nazis avaient en projet d'exterminer tous les juifs en Europe* ». Dans son journal intime, Morgenthau cite un télégramme datant du 24 août 1942 et transmis au département d'Etat des Etats-Unis. Il contenait des informations au sujet du projet d'Hitler. Le journal du Vatican a reproduit une copie du télégramme. Morgenthau écrit que les responsables américains « *se sont dérobés à leur triste responsabilité, repoussant à plus tard le moment où les plans secrets de sauvetage leur seraient soumis, et ils ont même dissimulé des informations relatives aux atrocités commises* ». Morgenthau mentionne un télégramme du Foreign Office [ministère des affaires étrangères britanniques], lequel mettait en garde contre les « *difficultés à se débarrasser d'un grand nombre de juifs qui viendraient à être sauvés du territoire ennemi* », et conseillait de ne pas affecter de fonds à ce projet. Le *Daily Telegraph* signale encore que dans son ouvrage *Auschwitz and the Allied*, publié en 2001, Sir Martin Gilbert, historien et biographe de Winston Churchill, a montré comment un réseau clandestin de juifs européens avait imploré la Royal Air Force de bombarder le camp d'Auschwitz.

Comment se fait-il qu'une telle information soit restée dans l'ignorance des rédactions de la grande presse ? Selon LIESI, il s'agit d'un message très clair du Pouvoir occulte, signifiant que **les Etats-Unis et la Grande-Bretagne sont devenus les cibles prioritaires du système oligarchique**. Nous estimons que **l'année 2010 verra une destruction d'emplois sans commune mesure dans ces deux pays, et par ricochet en Europe**.

¹⁹ ... lequel a imposé, en 1935, le sceau Illuminati (pyramide tronquée et l'œil de Lucifer) sur le billet de 1 dollar US. [Cf. notre conférence du 29 août 2009, laquelle sera proposée en CD ultérieurement.]

L'armée israélienne est accusée de tuer des Palestiniens pour récupérer des organes

Presque au même moment où l'organisation Amnesty International publiait un communiqué de presse accusant « Israël de crimes de guerre à Gaza », *Aftonbladet*, le plus grand quotidien suédois, affichait en titre : *Ils pillent les organes de nos enfants*. La rédaction du journal indiquait que des soldats israéliens enlevaient des Palestiniens afin de voler leurs organes. « Il s'agit de jeunes palestiniens, originaires de Cisjordanie et de la bande de Gaza. Après avoir été enlevés par les forces armées israéliennes, leurs corps ont été renvoyés à leurs familles avec des organes manquants ». L'article du journal suédois affirme que cette affaire est en rapport avec les récentes informations faisant état de l'existence d'une organisation criminelle dans le New Jersey, comprenant plusieurs rabbins américains et un certain trafic de reins, employés pour des transplantations. L'enquête des journalistes suédois aboutit à la conclusion que ce type d'affaire a eu des antécédents, au moins en 1992. Immédiatement, le ministère des Affaires étrangères suédois a réagi. Son porte-parole, Yigal Palmor, a dit que la décision du journal de publier cette histoire était une « marque de déshonneur » pour la presse suédoise. Bien évidemment, l'ambassade d'Israël à Stockholm a adressé au gouvernement suédois, ainsi qu'au journal en question, une violente protestation.

Les autorités britanniques se préparent à un scénario du pire

Depuis plusieurs mois, LIESI a dit que l'Angleterre allait connaître un effondrement sans commune mesure. Les choses seront encore plus claires dans quelques mois. C'est d'ailleurs en vue de cette perspective que **l'Angleterre possède plus de caméras de surveillance que la Chine communiste**, bien que sa population ne constitue qu'une fraction de cette dernière. Il existe actuellement en Grande-Bretagne 4,2 millions de caméras de télévision en circuit fermé, soit 1 caméra pour 14 personnes. En Chine, cité comme un pays communiste, le nombre de caméras ne dépasse pas 2,75 millions ! En moyenne, chaque Britannique passe devant l'objectif 300 fois par jour... Quant aux autorités chinoises, elles sont si confiantes dans la reprise qu'elles viennent de décider de multiplier les caméras de surveillance dans les campagnes. Cela permettra « de mettre au premier plan la sécurité des grandes masses populaires », explique un dirigeant de Pékin.

Lettre d'Informations Economiques Stratégiques Internationales – BP 18 – 35430 Châteauneuf (F)
e-mail : liesi@hotmail.fr Imprimé par nos soins – (24 numéros)

Abonnement annuel : 105 € (soutien : 122 euros).
6 mois : 58 € et 3 mois : 32 €. (Deux envois par mois.)
Abonnement ECONOMIQUE : 20 € pour 3 mois.
(Un seul envoi groupé, le 30 de chaque mois.)
Abonnement Internet : 95 € pour un an,
55 € pour 6 mois et 28 € pour 3 mois.

Règlement à l'ordre de : **L.I.E.S.I.**